



カラーレ倶楽部通信



カラーレ倶楽部通信新聞部

〒938-0031 富山県黒部市三日市 20 番地 カラーレ
TEL. 0765-57-1201 FAX. 0765-57-1207



サークル大集合！ アクティブグループ・パーティー報告

元気と笑顔で新年のスタート

巳年の幕開け早々、恒例のアクティブグループ・パーティーが開催されました！

コロナ禍を経て、昨年より再開したパーティーは今回も終始笑顔に溢れました。ウェルカム演奏は、毎回『ドレミの会』の皆さんが心地よい音色で会場を和やかに演出。パーティー開始への緊張感が解れてくるか？ それともドキドキのバロメータが上がってくるか!? このパーティーでは各グループが日頃の活動の成果を披露する場でもあるのです。各円卓には『ぺったん』製作、可愛いスタンプで彩られた席札が参加者をおもてなし。これを見て癒されつつ、しばし歓談タイムの後、まずは『ドレミの会』の華麗な指さばきから！ 壮大な曲や美しい調べ、偲ぶ曲……このグループに「緊張」という二文字は無縁？ 流石、ティータイム・コンサートで培った舞台度胸です。『アコギを楽しむ会』も人前での演奏は長けたもの。洋楽・邦楽の懐かしいナンバーに手拍子も自然に湧き出ます。キーボードの音が加わって「厚みのある音が生まれてきた」のを直に体感しました。ちょっとしたライブ会場の雰囲気から一転、お次はホッくり癒しの音色の『楽屋ストリングス』の登場です。今年は子守唄の名曲をチョイス。リラックスな音色が響きました。我ら『新聞部』はその間、次の余興に向けて溢れる緊張感。なにせ一年一の表舞台。会場を無理矢理(!?) 巻き込んでのダンサブルな出し物をやりきりました。同じく、会場を巻き込めどそこは『卑弥呼くるべ』の皆さん。頭と身体を使うヘルシーゲームで、笑いが飛び交うほのぼのさでパーティーを締めてくださいました♪

今年はカラーレ開館 30 周年、卑弥呼 30 周年、新聞部 25 周年、アコギを楽しむ会 15 周年と節目祭り！ アクティブグループの更なる発展と節目を皆で元気に重ねることを祈念し、新たな年のスタートを切ったのでした。(TEXT = P)



「 Gondola の唄」「幻想曲さくらさくら」「なごり雪」「もしもピアノが弾けたなら」等々、聴き覚えのある名曲が次々に。自作の曲を演奏する方も！ ドレミはピアノの楽しさ伝道団ですね！



「春夏秋冬」「Daydream Believer」など、こちらも懐かしい名曲を揃えて。ボーカル、アコギ、キーボードのハーモニーが優しく響きます。今年もアコギを楽しむ会の活躍が楽しみです♪



昨年、20 周年となった楽屋ストリングス。なんと、手作りの記念冊子のお披露目も！ 歩んできた道程をきちんと記録し、遺す。この誠実な姿勢は、ストリングスの音色にも表れているのです。



カラーレがまだ卵だった頃から、市民ボランティアとして孵化を見守り、成長に伴走してきた卑弥呼くるべ。今年は祝・30 周年！ カラーレで沢山の楽しい記憶。また新年から一つ増えました。



恒例の新聞部による余興は「マツケンサンバ」の振付師・真島茂樹さんを偲んで。「カラーレサンバ」と題した替歌で、正月太り解消の一端として皆でダンス♪ 来年も乞うご期待！



各円卓に座るグループにピッタリなモチーフが、ぺったん、ぺったん。素敵な席札を目にしなが、談笑に花を咲かせました。この可愛らしさ、ぜひカラーレでお見せしたいっ！

今月のひとりごと

スキーと登山を融合「スキーマ」

雪国に生まれ育った者ならば必ずといっていいほど、冬スキーをたしなんだことがあるのではないだろうか。小学校の課外授業の定番中の定番といつていい。

それでは「スキーマ」という競技を皆さんご存じだろうか？ 2026 年 2 月にイタリアのミラノ・コルティナ冬季オリンピックで初めて開催される山岳スキーレースなのだ。日本では毎年、宇奈月温泉で全日本選手権が開催されている。温泉街から肩にスキー担いで駆け上がり、途中スキーを履いてまた駆け上がり、そして華麗に滑り降りてそのタイムを競う。

本場ヨーロッパで大変な人気らしい。第 1 回ミラノ・コルティナ大会のスプリント競技では、男女それぞれ世界でたった 18 人ずつしか出場できないという狭き門。日本人はいったい何人出れるのであろう？

宇奈月温泉で開催された大会では、ジュニア部門で富山県の中学 3 年生、山田朝陽君が 4 位に入賞した。お父さんはこの競技の第一人者で、私も面識のある人。宇奈月温泉は正にホームグラウンド。今はミラノの次のオリンピックを目指し、全日本強化選手に選ばれようと日々研鑽を重ねている。

熱い夢に目を輝かせていた山田君、そしてとても柔和なお父さん。宇奈月温泉から大きく世界へ羽ばたけ、心から応援したい。 <パパママ温泉ぼくスキー>

アコギを楽しむ会 ミニライブ

ワールドフェスティバル「Earth Moving」のアース・カフェの会場で「アコギを楽しむ会」が演奏します。ドリンクを飲みながらお楽しみください。

日時：3月2日(日) 15:30
会場：カラーレ (展示室 2)



カラーレ倶楽部アクティブグループ 3月の活動予定

大人のピアノサークル ドレミの会
ピアノを楽しんでいます。特に指導はありません。
▼3月22日(土)・29日(土) 各日 13:00～17:00

弦楽サークル 楽屋ストリングス
ヴァイオリンを楽しみましょう。初心者大歓迎。
▼3月毎週(月) 各日 19:30～22:00

アコギを楽しむ会
アコースティック・ギターを楽しみます。見学歓迎。
▼ミニライブ：3月2日(日) 開演 15:30
ミーティング：3月16日(日) 19:00～22:00
3月30日(日) 19:00～22:00

消しゴムはんこづくり ペったん
1 回だけの参加も大歓迎。初心者も OK、材料費必要。
▼3月27日(土) 19:30～21:00

カラーレ倶楽部通信新聞部
この倶楽部通信を毎月作っています。お仲間募集中。
▼ミーティング：3月10日(月) 19:30～21:00

お問い合わせ：カラーレ (tel. 0765-57-1201)

こんなン観てきました！

コンサート、お芝居、映画、美術展など、倶楽部会員からの鑑賞レポートが届きました。

ふみダーツの旅 ピアノコンサートツアー SEASON 2

2024年11月9日/黒部市芸術創造センター

「ダーツで決定！あなたの街でピアノ弾きます」、名物番組の「笑ってこらえて！日本列島ダーツの旅」のパクリ（本人も言っている）ですが、ユーチューバーふみさんのメインチャンネル1億再生記念の企画でもあります。第1弾の最後の日に、ダーツの矢が富山県黒部市に刺さり、黒部から第2弾を迎えることになりました。特別市民割1,500円という破格値でした。

ふみさんとは、北海道出身のピアニスト・インフルエンサーであり、YouTube登録者3チャンネル計40万人。札幌観光大使としても活躍しており、札幌の魅力を全国に発信しています。小学校低学年の頃にクラシックピアノを習いはじめ、現在はポップスを主としているとの事。

円形舞台にも興味を持っていたふみさん。コンサートの出だしは、楽譜を持たずに「まっふる」を持って登場。受け狙いだったようですが、ちょっと旨くいかなかったようです。コンサート自体は、春夏秋冬と流れるような曲順でした。私も第1列目で見ることが出来て、楽しかったです。

途中のトークで、ふみさんが高級魚のどぐろが大好きという事が分かり、昨夜食べた3種盛りの写真の中のどぐろが入っていたか教えて欲しいという流れになりました。写真だけでは、白身の刺身が分かりにくいので、こっちに来ないで欲しいと思っていたが、ふみさんが私達の方へ来て「富山の方ですか？」と聞いてきた。マズいと思っていたら、私のお隣の女性の方が「ハイ」と答え、その写真を見たけれどわからなかったとの事でした。あーっ、選ばなくて良かったです。

アンコールが終わり、終演のBGMが流れる中、帰りの列がなかなか進みません。なんと、会場出口でふみさんがお見送りをしていました。えっ、初めての体験。ここまでしてくれるとは。ファンにとってはうれしい限りです。

<H/黒部市在住>

岡本知高 リサイタル 2025

2025年1月18日/カラーレ

1月とは思えない穏やかないい天気の日、ここカラーレから今年のツアーが始まるソプラニスタの岡本知高さんのリサイタルが行われた。登場といっしょに会場は割れんばかりの拍手、会場の前方で観ていた私にその振動が強く背中に伝わってきた。そんなすごい会場の拍手に感謝の言葉を述べられて1曲目の『切手のないおくりもの』から夢のようなリサイタルが始まった。

MCになると、私の耳に飛び込んできたのは驚くほどピュアな声。リサイタル前日に黒部に到着され、地元だからわかる店のことや食べ物のエピソードなど自然と盛り上がる話題をされ、会場のテンポ、リズムも心地よくて、互いを楽しめる雰囲気を作ろうとされているサービス精神を感じた。心あたたまる人柄が伝わるトーク力で、歌とは別に聴衆を魅了されていた。ご自分の声は両親と神様からの“ギフト”と言われたその声の歌は、岡本さんの真摯にアーティストとしての信念を感じるものだった。その力強い歌のプログラムは、バラエティーに富んだ全11曲で、期待通りのものだった。日本の叙情歌のメドレー、美空ひばりの名曲。それから、岡本さんの新曲としてKiroroの玉城千春さんに楽曲提供を依頼してできた『あなたに太陽を』、この曲は完成するまでのエピソードも話してくださいました。

『アメイジング・グレイス』、そしてシンプルならではの哀愁があって確実に胸を打つものがあるカッチーニの『アヴェ・マリア』、2曲続いた宗教曲のあとで、歌劇「トゥーランドット」より『誰も寝てはならぬ』。圧巻のパフォーマンスでもはや波状攻撃を受けたようだった。全身全霊で歌われている。情熱が伝わってきて胸が熱くなる。アンコールは『いのちの歌』、シンプルだけど強いメッセージを持つこの歌を好きな方はたくさんおられると思う。途中、マイクを外されて生歌で歌唱された。鳥肌が立った。歌の優しく力強い歌詞が一層感じられる事ができた。温かいギフトをいただいたようだった。 <たまちゃん/女性>



ある日の「ぺったん」

消しゴムはんこ「ぺったん」のメンバーがとある日の活動をご報告します♪



引き出しの中にたくさんの消しゴムはんこをしまっています。次々にたまっていく作品の数々。今回はどれにしようかな～なんて考えながら取り出します。もっとたくさん持っている人もいらっしゃるようです。



ちょっとしたお土産をあげる時、こんなはんこがあったらどうでしょう。もらった人はちょっとほっこりとした気持ちになりませんか？ ありがとう！ 光沢のあるフォントにして気持ちを表わしています。



こんな具合に作業しています。集中タイムと賑やかタイムと使い分けて、楽しい集まりとなっています。彫っている時は下書きからはみ出さないように、グッと無心になって彫り進めています。



新聞部からのおてがみ

2月に強烈な寒波に見舞われた今年、とりわけ春の到来が待たれます。気が付けばもう3月。日が長くなってきて光の春を感じ、啓蟄を過ぎ、虫たちもモゾモゾ動き出し、何か始めたいと心が浮き浮きしてきませか。

今月号はアクティブグループのメンバーが年の初めに集うワクワク、ドキドキがいっぱい詰まったアクティブグループ・パーティーの様子をお伝えしました。それぞれのグループお得意の演奏、脳活手話歌謡曲体験やじゃんけん大会に、大いに盛り上がりました。これからも新たなステージに向けて楽しく活動していきましょう！

<か>

プリンセスQPズバリ占う！あなたの3月の運勢



- 【1月生】嫌な出来事が起きてしまう星回り。恋愛は相手を信じて吉。金運平穩。仕事は今の立場に甘んじず学び続け吉。
- 【2月生】長く抱えていた問題が解決する星回り。恋愛運絶好調。金運良好。仕事は前向きに取り組んで成果ありで吉。
- 【3月生】周囲からマイナスの影響を受けてしまう星回り。恋愛運低迷。金運は金銭管理大事。仕事は努力で結果を出す吉。
- 【4月生】気になる事には積極的に挑む星回り。恋愛はストレートに伝えよ。金運平穩。仕事は新しい知見が近々役立つ。
- 【5月生】力が湧く星回り。恋愛運は過去の恋愛は思い出として整理し吉。金運好調。仕事は温めていた考えが評価される。
- 【6月生】感謝を忘れてはいけない星回り。恋愛は日常が変わる兆し。金運平穩。仕事は内容分析をして成長に繋がる吉。

- 【7月生】楽しさや喜びを見つかる星回り。恋愛運絶好調、機会到来。金運好調。仕事は万全の準備で課題クリアし吉。
- 【8月生】全て自分を成長させる経験となる星回り。恋愛運低迷。金運地道に。仕事は自分しか出来ない事に挑戦して吉。
- 【9月生】自分の資質を信じて進む星回り。可能性を見逃さないで。恋愛平穩。金運低調。仕事は前向きに切り替え必要。
- 【10月生】意見を素直に受け入れる必要がある星回り。恋愛は寄り添って吉。金運良好。仕事は課題を見つめて好機あり。
- 【11月生】何事にも謙虚に向き合えば成長する星回り。恋愛運絶好調。金運低迷。仕事は関連する背景に興味を持って吉。
- 【12月生】偏見を捨て物事に向き合う必要がある星回り。恋愛運低調。金運平穩。仕事は世間の動向で方向性が見える吉。

※恋愛運は愛情運の一部です。恋愛運が絶好調なら愛情運も凄く良いと思ってください。老若男女、既婚の方もお楽しみください。

編集後記

- 富山県政に対するアンケートと衆院選に対する意識調査。たて続けに調査対象として私が選ばれた。こんなの、今までになかったわぁ。二度あることは三度ある!? あったらビックリ。 <パペポ>
- 五臓六腑に含まれない臓器って？ 五臓は心臓、肝臓、脾臓、肺、腎臓。六腑は胆、胃、大腸、小腸、膀胱、三焦（さんしょう・代謝中枢で熱源を司る）なんだって。脾臓がない！ 脾臓は江戸時代に西洋から伝わるまで知られていなかったんだ。 <み>
- ある日カーテンを開けると網戸の網が強風にバタバタと靡いていた。引っ張ってみるといとも簡単にちぎれるではないか。きっと長い間限界ギリギリで頑張ってくれてたんやな。さて、カメムシが出てくる前にちゃんと張りなおそう。 <月がふたつ>
- 花粉症も佳境に入ってきた。過去10年で最大の飛散量との噂も。やっかいなのが花粉が黄砂やpm2.5と化学反応を起こし、より強力なアレルギー物質となって体内で暴れまわると怖い。聞いただけでハクション！ <花粉猛進で発疹止まらぬ>
- 「♪春よ来い 早く来い」昭和生まれの方にはなじみの曲ですが、最近では知らない人が多いかも。コーラスをしている友人は童謡・唱歌を看護学生に教えているそうです。高齢者施設ではみんなで歌える童謡は人気。大声で歌えば脳も覚醒、元気百倍！ <布袋>
- LINE Payが使えなくなるので、入金していたお金をどうにかしようと思ってたら、画面に送金ボタンを発見。全額送金し、0円になったと思ったら、3,000円の表示が。オートチャージというものが付けていたのですね。ちゃんちゃん。 <どら>



投稿記事募集中

【こんなン観てきました】
コンサート、演劇、映画、美術展等の鑑賞レポート。会場はカラーレ以外でもOK。1,000字程度で、公演タイトルと鑑賞日も忘れずに。

【気ままになんでも写真館】
あなたが撮った写真を送ってください。「畑でできた大きな大根を見て」「我が家のペットです」等、何でもOK！ コメントは120字程度で。

【わたしの旅行記】
国内、海外問わず、旅行体験を1,000字程度で書いてください。